



**« Marche de la solidarité des enfants du Fondamental communal
pour un village-enfants»**

« marche à Marche » le lundi 28 juin 2010

La fin de l'année scolaire approche à grands pas et c'est une occasion pour rassembler les 6 implantations des écoles communales ce lundi 28 juin 2010 autour d'un projet commun : une marche de l'école vers le centre-ville avec parrainage pour récolter des fonds pour le village-enfants situé non loin de Marche. Sont présents tous les enfants de 3^{ème} maternelle et tous les enfants de primaire.

Les 600 enfants sont réunis dans les pelouses du joli parc de l'Hôtel de Ville vers 12H30 avec leur casse-croûte et une bouteille d'eau que chacun-e a prévue pour s'hydrater pendant cette longue journée extérieure. Une sono pour enfants et une animation particulière sont prêtes pour accueillir les classes d'enfants et leur instituteur-trice vers 12H45.

VIASANO est de la fête pour offrir cette fois de l'eau à volonté à tous les enfants sur le site. Ce 28 juin est une journée chaude d'été et nous frôlons les 30°C. Les enfants sont donc hydratés à volonté durant toute la manifestation sur les pelouses de l'Hôtel de Ville.

Le mot Viasano du jour : buvons de l'eau en quantité suffisante, par petites gorgées et fréquemment !
De l'eau nature, c'est si bon quand on a soif !

Bernadette
28.06.2010



Pique-nique à l'ombre dans les pelouses Voici le point d'eau VIASANO tant attendu vu la t° de 30°C aujourd'hui...



De l'eau fraîche, rien de meilleur pour retrouver ses forces



Ensuite, rassemblement de tous sur le podium avec Mr Lobet et la personne responsable de la Maison d'enfants



Encore un petit coup d'eau avant de repartir chacun-e vers son école en fin d'après-midi de fête et d'activité physique

